

## SOCIÉTÉ

# GSM : UN ATELIER POUR LUTTER CONTRE LA POLLUTION DES OCÉANS

Le 27 mars, le centre scientifique de Monaco (CSM) a organisé un atelier consacré à la pollution des océans et la santé humaine. Dans le cadre de la Monaco Ocean Week (MOW), une réflexion a été initiée, afin de réaliser un rapport spécial d'ici la MOW 2020. Quatorze experts scientifiques (biologistes marins, médecins, représentants d'organisations internationales) ont pris part aux travaux consacrés aux différents type de pollutions et leurs effets sur la santé humaine. Le rapport spécial sera rédigé par le CSM et le Boston College et soutenu par la fondation prince Albert II. Il sera ensuite diffusé lors du congrès scientifique consacré au thème « *la santé humaine et l'océan dans un monde en mutation* » qui se déroulera à Monaco, du 11 au 13 mai 2020. À noter que ce rapport comprendra une revue sur les impacts de la pollution des océans sur la santé humaine, notamment des populations vulnérables. En outre, il examinera l'influence du changement climatique et tentera de dresser des tendances futures. Parallèlement, durant la MOW, l'association monégasque pour la protection de la nature et les enfants de l'école des Révoires ont lancé la première plage éducative de Monaco. Les écoliers de la 7<sup>ème</sup> C des Révoires étaient réunis autour du prince Albert II pour un « *conseil de la mer* » au musée océanographique. **P.P.**